

Faits saillants #6

en suivi de l'ADD du 25 février 2025

Clic-école

C'est une nouvelle plateforme mise en place par le ministère de l'Éducation qui permettra aux parents d'obtenir des informations concernant leur enfant. Un projet-pilote est possible avec l'accord du personnel enseignant de l'école.

Semaine de prévention de la violence et de l'intimidation dans les écoles

C'est une volonté de notre ministre de l'Éducation. Cette semaine est prévue du 17 mars au 21 mars. Il y a des thèmes à tous les jours. Les informations devraient arriver par le Centre de services scolaire.

Rappel aide à la classe

La répartition des aides à la classe par école sera discutée en Comité de relation du travail (CRT). Ceci pourrait entraîner une variation du nombre d'heures dans les écoles. Comme prévu à la convention nationale, une attention particulière sera faite pour les classes à défis particuliers et au personnel enseignant en insertion professionnelle.

Rappel déclarations SST

Plus spécifiquement pour les incidents violents, nous sommes conscients du travail supplémentaire que ça nécessite. Néanmoins, pour dénoncer les situations qui n'ont pas d'allure, il faut être informé. Ceci permet aussi d'avoir un portrait plus juste de la situation.

Rappel dénonciation des services inadéquats ou insuffisants

Nous le répétons depuis le début de l'année, c'est la responsabilité du personnel enseignant d'en informer la direction. C'est la première étape.

Offensive professionnelle et pédagogique

Il y a 2 objectifs dans cette offensive : respect de l'expertise professionnelle et pédagogique et l'amélioration de la tâche et de la composition de la classe. Nos actions ont une bonne visibilité. Aussi, il y a des répercussions auprès du ministère. Les résultats de la 3^e consultation portant sur l'utilisation des écrans devraient arriver sous peu.

Blitz Fonds FTQ

Le Centre de services a demandé de déplacer les « Blitz » prévus en mars et avril. Les défis liés aux remplacements sont importants. Si vous désirez recevoir de l'information sur le Fonds de solidarité, n'hésitez pas interpellé un de nos responsables local (RL) :

Guillaume Girard : guillaume.girard@cslsj.qc.ca
Olivier D.-Simard : olivier.d.-simard@cslsj.qc.ca
Eric Paradis : eric.paradis@selac.ca

Souper des retraités

Le départ à la retraite de nos membres sera souligné d'une manière différente. De plus, notre traditionnel « *Fête du syndicat* » subira aussi une cure de rajeunissement. Nous espérons créer un événement festif à l'image de celui soulignant la Journée mondiale des enseignants.

Lancement du comité d'action féministe

[Invitation et procédure d'inscription](#)

De plus, vous êtes invités à utiliser les différentes bannières ci-dessous

[Signature de courriel \(PNG\)](#)

[Photo de profil Facebook \(PNG\)](#)

[Photo de profil Instagram \(PNG\)](#)

[Photo de profil X \(PNG\)](#)

[Fond d'écran Zoom-FR \(PNG\)](#)

Campagne de syndicalisation des stagiaires

Si vous êtes actuellement maître-associé, il est important d'informer votre stagiaire qu'il y a une campagne de syndicalisation pour eux. L'information se retrouve en suivant ce lien. Même si votre stagiaire a déjà signé sa carte du Selac, il s'agit ici d'un autre syndicat pour faire valoir d'autres droits.

[Adhérer en ligne](#)

Promotion par matière

Au 2^e cycle du secondaire, il n'y a plus de déboulement. Ceci peut engendrer des difficultés pour l'élaboration de l'organisation scolaire. Attention aux idées créatives qui tentent de faciliter le passage d'une matière en échec à un niveau supérieur.

Vous désirez obtenir de l'information ou des précisions sur l'un ou l'autre de ces sujets? N'hésitez pas à communiquer avec nous : 418-662-7692. Il nous fera plaisir de répondre à vos interrogations.